

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## NEUE MITTELSCHULE



Wientag

Die SchülerInnen der 2. Klassen besuchten kurz vor Schulschluss die **Bundeshauptstadt** und besichtigten das Schloss Schönbrunn und den Tiergarten. Der Höhepunkt war allerdings der Besuch des Praters und hier fand neben anderer Attraktionen die Geisterbahn besonderen Anklang.

Extreme Rauchentwicklung als Folge eines Brandes in der 2b-Klasse – so die Annahme der **Brandschutzübung**, die im Juni unter Beisein des Bürgermeisters, Herrn Rudolf Hofbauer, stattfand. In wenigen Minuten war die Schule geräumt, eine Klasse war jedoch eingeschlossen und die SchülerInnen mussten mit schwerem Atemschutz sowie der Drehleiter

geborgen werden. Unter der Leitung von Feuerwehrkommandant HBl Ing. Gerhard Asinger nahm die Rettungsaktion ein gutes Ende und die SchülerInnen konnten sich – Dank der perfekten Erklärungen von Herrn Asinger – ein Bild von der vielfältigen und gefährlichen Arbeit der Feuerwehr machen.

Die 3. Klassen verbrachten am Ende des vergangenen Schuljahrs eine Woche in **Italien**. Bei traumhaftem Wetter wurden einerseits die Grundlagen der italienischen Sprache gelernt, andererseits kamen auch sportliche Aktivitäten nicht zu kurz. Bei über 30 Grad eine Herausforderung, allerdings verschaffte ein Bad

im Meer die notwendige Abkühlung. Daneben konnten die SchülerInnen Jugendliche anderer Schulen und Länder kennenlernen und auch Venedig besuchen.

Im Juni verbrachten die 1. Klassen anlässlich der **Projektwoche** vier Tage in der Oststeiermark. Unter anderem besuchten die SchülerInnen die Riegersburg, bei Antenne Steiermark wurde ein Lied aufgenommen, das noch am selben Tag im Radio zu hören war. Der Styrrassic Park, die Therme in Loipersdorf und auch der Motorikpark in Gamlitz standen am Programm. Höhepunkt für alle Schleckermäuler war der Besuch der Schokoladenmanufaktur Zotter.



Brandschutzübung



Projektwoche in Italien

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## NEUE MITTELSCHULE



Projektwoche der ersten Klassen



Projektwoche der ersten Klassen

Am 17. Oktober fand im Festsaal in St. Barbara der traditionelle **Infoabend**

**für Schule und Beruf** statt. Die unter dem Motto „14 – was nun“ stehende Informationsveranstaltung soll SchülerInnen helfen, diese schwierige Entscheidung der Schul- bzw. Berufswahl zu erleichtern.

Nach einer kurzen Präsentation der teilnehmenden Schulen und Organisationen hatten die SchülerInnen die Möglichkeit, sich an den Informationsständen individuell beraten zu lassen. Der Infoabend für Schule und Beruf stellt gemeinsam mit dem am 4. Oktober stattgefundenen „**Job-Dating**“ eine Ergänzung zum Be-

rufsorientierungsunterricht dar. Die Lehrlingsakademie der Firma Herbitschek veranstaltete ebenfalls im Oktober den „**Skills Explorer Day**“, der den SchülerInnen einen praktischen Schnuppertag bot und Eindrücke vom vielfältigen Ausbildungsangebot dieses Unternehmens gab.

Bei sieben Stationen konnten Einblicke in die unterschiedlichen Bereiche des Bauwesens gewonnen werden. Bei den **berufspraktischen Tagen**, die Anfang Oktober durchgeführt wurden, konnten unsere SchülerInnen die Arbeitswelt hautnah erleben.



Berufspraktische Tage